

杜の風

校長 森 薫

号 外

- ◎ 昨日7月1日（水）午後6時頃、地域の男性から学校に電話があり、「毛里田中の生徒からとても気持ちのよいあいさつをされ、とても感動した。」と感謝のお言葉をいただきました。

ちょうど部活帰りの時間でしたので、何部かわかりませんが、地域の方々にしっかりとしたあいさつをしているそうです。

あいさつは人の心を和ませるだけでなく、人を感動させる力があるのですね。何部か・誰かはわかりませんが、ありがとう。

- ◎ 一昨日6月30日（火）午後6時頃、地域の男性から学校に電話があり、「毛里田中の生徒が自転車で並列走行をしていて大変危険である。」と注意のお言葉をいただきました。

ちょうど部活帰りの時間でしたので、部活の生徒と思われますが、何部や誰という問題ではなく、本当に危険な状況で大変ご迷惑をおかけしたそうです。

電話を受けた先生が謝罪をしました。

みなさん。毛里田地区の地域の方々は、毛里田中の生徒を、毛里田中学校を心から応援してくださっています。

どちらも地域の方がみなさんのことを応援してくださっているからこそ、こうした電話をくださることに感謝をしましょう。

そして、誰からも愛される「毛中生」になりましょう！！

- ◎ 本日の朝、登校時に自転車で転倒しけがをした1年生を気遣い声を掛け励ましてくれたり、私に知らせてくれ自転車を貸してくれたり、1年生の自転車や荷物を学校に運んでくれたりした2・3年生がいました。助けてくれて、本当にありがとう。

またこれ以外にも、1年生が困っているときに、沢山の2・3年生が優しく助けてくれているという話を聞いています。

1年生だけでなく私たち教職員もみなさんに感謝しています。

2・3年生・・・本当にありがとう！！